



Geräteträger für Segelboote
Equipment carriers for sailboats



Edelstahl in Perfektion
stainless steel in perfection

edelstahl
HAESE



Geräteträger

Immer mehr Bootseigner suchen nach einer (individuellen) Lösung, um den steigenden Bedarf an technischer Ausstattung gerecht zu werden. Antennen, Beleuchtung, Radar, Solar, Windrad uvm. gehören längst zur Standardausstattung einer modernen Segelyacht. Aber auch die Möglichkeiten ein Beiboot zu lagern und Zubehör wie Angelrutenhalter, Seilrollen, Fender, Rettungsinseln usw. aufzunehmen gewinnen immer mehr an Bedeutung.

Durch langjährige Partner können wir Ihnen ein Komplettsystem mit sämtlichen Zubehör anbieten. Sie entscheiden welche Anforderungen Sie an Ihrem Geräteträger haben. Wie soll er montiert werden? In den Heckkorb integriert oder freistehend? Was soll er für Equipment aufnehmen können? Welches Zubehör benötigen Sie?

Unsere Geräteträger werden aus salzwasserbeständigem Edelstahl V4A gefertigt und ihre Oberfläche ist e-polieret.

Um Ihnen einen kompletten Service anbieten zu können übernehmen wir auch die Montage der gesamten Anlage.

Sollten wir Ihr Interesse geweckt haben, so würden wir uns freuen Ihnen ein individuelles Angebot unterbreiten zu können. Auch für Fragen und der Suche nach der besten Lösung für Ihren Bootstyp und Ihren Anforderung stehen wir Ihnen jeder Zeit beratend zur Seite.

Equipment carriers

More and more boat owners look for an (individual) solution to meet the increased demand for technical equipment. Antennae, lighting, radar and solar, windmills and many more can be found even as standard features of a modern sailing yacht. Other options, however, e.g. storing a dinghy and keeping extras like fishing rod holders, pulleys, fenders, life rafts etc., become also more popular.

Together with our long-standing partners, we can offer you an all-in-one system including all extras. You decide which kind of carrier you really need. How shall it be installed? Integrated with the stern pulpit, or self-supporting? Which kind of equipment shall be accommodated? Which extras do you need?

Our equipment carriers are made of saltwater-resistant stainless steel V4A with an e-polished surface.

To offer you a comprehensive package, we also take on installation of the complete system. If we have caught your interest, we would be happy to make you a tailored offer. Moreover, we are always at your side for any questions and to help you with the best solution for your type of boat.

Standardaustattung

Unsere Geräteträger werden aus hochwertigen Edelstahl V4A gefertigt. Sie sind eine komplette Schweißkonstruktion und werden auch aus einem Stück angeliefert und montiert. Das sorgt für eine höhere Stabilität. Die ab Werk verbauten Heckkörben werden demontiert und durch im Geräteträger integrierte ersetzt. An diesen befinden sich ebenfalls ein Flaggenstockhalter und ein Blech zur Montage vom Hecklicht.

Die Kabel vom Zubehör werden im Innern vom Träger langgeführt und kurz vor dem Deck herausgeführt. Von der Trägerunterseite sind Verkleidungsblech montiert. Somit sind die Kabel vom Zubehör wie Solar, Windrad etc. nicht sichtbar.

Ebenfalls erhalten Sie zu jedem Träger von uns Montage-, Gegenplatten und sämtliche Schrauben die zur Montage des Zubehörs benötigen.

Standard features

Our equipment carriers are made of high-quality stainless steel v4A They are complete welded structures, delivered and mounted in one piece. This ensures a higher stability. The factory-installed stern pulpits are dismantled and are replaced with new ones integrated into the equipment carrier. They come also with a flagstaff socket and a panel to attach the stern light. The cables from any extras are laid within the carrier and have an outlet shortly before the deck. The bottom of the carrier has covering panels. So, cables from extras like solar, windmills etc. are not visible.

With each carrier, you will receive mounting and counter panels and all screws and bolts needed to install the extras.



Solar

Bei uns erhalten Sie weiterhin auch das komplette Zubehör wie Solarmodule, Kabel, Laderegler etc. Die Module werden auf der Oberseite des Trägers an vorgesehene Laschen verschraubt und die Kabel im Innern langgeführt, sodass von außen nichts sichtbar ist.

Solar

With us, you also can still obtain the complete fittings like solar modules, cables, charge controllers etc. The modules will be mounted to included loops at the upside of the carrier, the cables laid within, so that they are invisible from the outside.

Bimini

Dabei kann die Kederschiene zum Spannen der Plane direkt am Geräteträger verschraubt werden. Aus optischen Gründen ist diese nach der gleichen Rundung gerollt wie der Geräteträger. Ebenfalls befindet sich am Geräteträger die Schiene zum Verstellen vom Bimini. Im zusammengeklappten Zustand liegt das Bimini am Geräteträger an.

Bimini

The channel rail to stretch the tarpaulin can be screwed directly to the equipment carrier. For optical reasons, it is rolled into the same curvature as the equipment carrier. On the equipment carrier is also a rail for adjusting the bimini. In its folded state, the bimini lies flat to the carrier.



Es ist weiterhin möglich ein Bimini direkt am Geräteträger anzuschlagen. *It is still possible to attach a bimini directly to the carrier.*



Davits

Durch die höhere Stabilität des Geräteträgers im Vergleich zu den meist ab Werk verbauten Heckkörben können unsere Geräteträger mit Davits ausgestattet werden. Dabei gibt es eine Vielzahl von Gestaltungsmöglichkeiten je nach Kundenanforderung und Wunsch. *Through the higher stability of the carrier compared to the mostly factory-built stern pulpits, our carriers may be equipped with davits. There are many possible designs according to customer demands and wishes.*

Steckbare Davits

In den einfachsten Ausbaustufen können die Davits an vorhandene Rohrhülsen am Geräteträger gesteckt werden.

Pluggable davits

At the most basic extension levels, the davits can be plugged into included tube sleeves.



schwenk-, klapp und abnehmbare Davits

Auch ist es möglich die Davits an ab Werk angeschweißte Lasche zu montieren. Das hat den Vorteil, dass die Davits somit auch seitlich schwenkbar sind um zum Beispiel ein Außenbord-Motor an die am Geräteträger montierte Außenbordhalterung abzulassen. Bei höheren Lasten werden die Davits zusätzlich mit klappbaren Absteifungen versehen.

Slewable, foldable and removable davits

It is also possible to mount the davits to included welded brackets. This has the advantage that the davits can be pivoted sideways, e.g. to lower an outboarder into the bracket attached to the equipment carrier. In case of high loads, the davits can be equipped with additional foldable bracings.



Gurtrolle

Bei uns erhalten Sie Gurtrollen in verschiedenen Ausführungen mit einer Zugkraft von bis zu 10 Tonnen und einer maximalen Gurtlänge von 150m. Die Spulen sind dabei komplett aus Edelstahl V4A gefertigt und mit einer Reibungsbremse ausgestattet. Lieferung inkl. Gurt.

Spool with webbing

We stock spools in various sizes with a traction of up to 10 tonnes and a maximum cord length of 150 metres. The spools are made of stainless steel V4A and equipped with a friction brake. Delivery including webbing



Dom- oder Radarhalterung

Die Halterung am Geräteträger kann starr oder kardänisch erfolgen. Die Grundplatte wird passend nach ihrem Radargerät gebaut.

Dome or Radar support

The bracket for the equipment carrier can be rigid or gim-balled. The ground panel will be custom-made to your radar unit.

Leinenrolle

Am Geräteträger kann ebenfalls eine Leinenrolle für eine Rettungsleine oder für ein Bleitauwerk montiert werden. Der Korpus ist aus Edelstahl V4A gefertigt und die verbauten Kunststoff-Lager garantieren eine leichte Handhabung. Lieferung ohne Tauwerk

Spool

A spool for a lanyard or a lead line can also be mounted to the carrier. The body is made of stainless steel V4A, the built-in plastic components ensure easy handling Delivery without rope.



Windradhalterung

Der Einsatz von leistungsfähigen Windgeneratoren hat enorm zugenommen. Am Geräteträger besteht die Möglichkeit ein Standrohr mit eingebautem Windraddämpfer zu installieren. Dieser Dämpfer hat den Vorteil, dass die Vibrationen unmittelbar am Wind-Generator aufgenommen werden und nicht auf das gesamte Standrohr übertragen werden. Das Standrohr kann bei Bedarf abgeklappt werden.

Windmill support

The popularity of powerful wind generators has very much increased. The equipment carrier offers an option to install a standpipe with a built-in windmill silencer. This silencer has the advantage that vibrations will be directly absorbed at the wind generator and not be transmitted to the whole standpipe. The standpipe can be retracted if needed.

Lagerbock für Außenborder

Unser Lagerbock für Außenborder ist in zwei verschiedenen Ausführungen lieferbar. Die Befestigung am Geräteträger erfolgt durch Rohrschellen. Die Auflage kann aus Teakholz oder weißem Kunststoff angefertigt werden.

Bearing block for outboarders

Our bearing block for outboarders is available in two different designs. The mounting to the equipment carrier is made with pipe clamps. The overlay can be manufactured from teak or white plastic.



Rettungsinselhalterung

Gefertigt aus Edelstahl V4A als eine stabile Rohrkonstruktion. Lieferbar für die verschiedenen Hersteller und für Rettungsinsel von 4-9 Personen. Bitte geben Sie uns den Hersteller mit Typenbezeichnung oder die Außenmaße an.

Life raft holder

Made from stainless steel V4A as a stable pipe construction Available for various manufacturers and life rafts for 4 to 9 people Please let us know the manufacturer and the type designation or the external dimensions.



Auszug aus unserer Referenzliste Geräte-träger Segelboote:

Excerpt from our reference list equipment carriers sailing boats:

- Bavaria 32 Cruiser
- Bavaria 36 Cruiser
- Bavaria 37 Cruiser
- Bavaria 38 Holiday
- Bavaria 40 Cruiser
- Bavaria 42 Cruiser
- Bavaria 45 Cruiser
- Bavaria 46 Cruiser
- Bavaria 50 Cruiser
- Beneteau Oceanis 40CC
- Beneteau Oceanis 41
- Beneteau Oceanis 45
- Hanse 455
- Hanse 540
- Hanse 545
- Hanse 630
- Hallberg-Rassy 36 Mk1
- Jeanneau 32
- Jeanneau Sun Odyssey 42 DS
- Jeanneau 49
- Optima 92
- Sunbeam 39
- Sunbeam 44
- Wauquiez 41



edelstahl
HAESE

Edelstahl in Perfektion
stainless steel in perfection

Rüdersdorfer Str. 55
D-15569 Woltersdorf
www.edelstahl-haese.de

Tel: +49 (0) 3362 - 75707
Fax: +49 (0) 3362 - 24239
info@edelstahl-haese.de